




Dekomposer handal, cepat, dan efektif. Menghasilkan kompos bermutu dan bernutrisi hara tinggi.



Dekomposer untuk Janjang Kosong Sawit dan bahan organik lainnya



www.pukon.co.id



EB.DEC adalah dekomposer organik yang dapat diandalkan untuk mendekomposisi janjang kosong kelapa sawit secara cepat, mudah dan praktis di aplikasikan.

EB.DEC adalah dekomposer berbasis fungi termofilik dan dilengkapi dengan mikroba penambat nitrogen yang dapat mempercepat proses dekomposisi.

Dapat juga digunakan untuk mendekomposisi bahan organik berbasis selulosa dan hemiselulosa seperti jerami, serasah tusam, rumput, serbuk gergaji, dll.

MANFAAT

1. Mampu menguraikan bahan organik bahkan yang sulit terurai oleh dekomposer lain.
2. Mendekomposisi dalam waktu relatif singkat.
3. Mudah dalam proses aplikasi di lapangan.
4. Hasil dekomposisi menjadi lebih kaya akan nutrisi yang berguna bagi tanaman.



Produksi:
PT MITRA SUKSES AGRINDO
Jakarta - Indonesia



EB.DEC mengurai dan mengembalikan bahan organik kedalam tanah menjadi lebih bermutu



CARA APLIKASI

Hamparkan bahan organik yang sebelumnya telah dicacah kasar sampai mencapai ukuran 1 - 5 cm dengan tinggi hamparan 10 - 15 cm setiap lapisan. Pada setiap bagian atas lapisan, taburkan merata EB.DEC sesuai takaran dari dosis anjuran. Lakukan cara ini berulang-ulang sehingga total tinggi lapisan mencapai ketinggian sesuai kebutuhan (minimal 1 m).

Siram dengan air sampai mencapai kadar air $\pm 80\%$ terhadap total bahan organik (disiram seminggu sekali tergantung cuaca dan kadar air bahan). Tutup tumpukan dengan plastik/terpal yang kedap air dan udara.

Lakukan pengukuran suhu tumpukan secara periodik (per minggu). Hasil dekomposisi dianggap matang apabila suhu tumpukan yang awalnya panas ($50^{\circ}\text{C} - 70^{\circ}\text{C}$) menjadi turun sampai stabil pada suhu $\pm 40^{\circ}\text{C}$ dan tumpukan akan menyusut sampai $\pm 20\%$ dari tinggi awal tumpukan.

Untuk janjang kosong kelapa sawit dapat dikomposkan baik dicacah maupun dalam keadaan utuh.

KEMASAN & PENYIMPANAN

EB.DEC dikemas dalam laminated white paper craft bag, berat bersih 25 kg.

Simpan ditempat teduh, terhindar dari hujan dan sinar matahari langsung.

DOSIS ANJURAN

Bahan Organik	Dosis	Waktu Dekomposisi
Janjang Kosong Utuh	10 - 12 Kg / Ton	4 - 6 minggu
Janjang Kosong Cacah	7 - 8 Kg / Ton	3 - 4 minggu
Bahan Organik Lain	5 - 6 kg /Ton	2 - 3 minggu

Medan ▪ Riau ▪ Jambi ▪ Palembang ▪ Bangka
Jakarta ▪ Surabaya ▪ Bali ▪ Samarinda ▪ Paser ▪ Palangkaraya



Distributor & Agen Pemasaran:

Informasi Produk & Pelayanan:

Tel. : 0251 - 834 9528 / 831 2843

Fax. : 0251 - 831 2770

Mobile : 0813 737 00279 / 0811 810 699

Website : www.pukon.co.id